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トピックストピックストピックストピックス

地域づくり委員会で雪像作りが行われました

駅からハイキングが開催されました

トピックストピックストピックストピックス

ボランティアによる湯原地区の除排雪作業を実施しました

「
米
」
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本
格
的
に
米
作
り
を
始
め
て
２

年
が
経
ち
ま
し
た
。
始
め
た
き
っ

か
け
と
し
て
は
、
冬
に
ス
キ
ー
が

出
来
る
、
肉
体
労
働
な
ら
出
来
る

か
な
？
そ
ん
な
感
じ
で
ス
タ
ー
ト

し
ま
し
た
。

　

１
年
目
の
春
は
言
わ
れ
る
が
ま

ま
に
作
業
を
し
て
、
時
間
に
な
っ

た
ら
終
わ
り
。
そ
ん
な
毎
日
で
し

た
。
し
か
し
、
自
分
が
種
ま
き
か

ら
田
植
え
と
手
間
暇
か
け
て
育
つ

苗
を
見
て
い
る
う
ち
に
、
そ
の
世

界
に
ど
ん
ど
ん
は
ま
っ
て
し
ま
い

ま
し
た
。
ま
だ
１
年
目
は
自
分
で

管
理
す
る
田
が
な
か
っ
た
の
で
す

が
、
徐
々
に
、
仕
事
が
終
わ
っ
て

か
ら
一
通
り
皆
の
田
を
見
て
歩
い

て
、
日
々
の
変
化
を
観
察
す
る
よ

う
に
な
り
ま
し
た
。

　

そ
し
て
も
う
一
つ
が
、
米
食
味

コ
ン
ク
ー
ル
と
の
出
逢
い
で
し

た
。
米
の
世
界
に
も
日
本
一
を
決

め
る
大
会
が
あ
り
、
源
流
米
ネ
ッ

ト
ワ
ー
ク
の
方
々
も
参
加
さ
れ
て

い
て
、
前
年
度
に
金
賞
を
受
賞
し

た
と
聞
き
、
ま
す
ま
す
興
味
を
持

ち
ま
し
た
。「
米
な
ん
て
ど
れ
も

一
緒
で
し
ょ
？
」
と
い
う
考
え
か

ら
、「
い
つ
か
日
本
一
の
米
を
つ

く
り
た
い
！
」
そ
ん
な
思
い
が
わ

い
て
き
ま
し
た
。
こ
の
２
年
で
覚

え
た
事
が
多
々
あ
り
ま
す
。
し
か

し
、
米
作
り
は
毎
年
１
年
生
と
教

わ
り
ま
し
た
。
毎
年
、
毎
日
が
勉

強
だ
と
感
じ
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら

も
稲
と
共
に
日
々
成
長
し
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。 

　

最
後
に
、
私
を
こ
の
世
界
に
導

い
て
く
れ
た
七
ヶ
宿
町
役
場
の

方
々
、
指
導
し
て
く
だ
さ
っ
て
い

る
ラ
イ
ス
フ
ァ
ー
ム
七
ヶ
宿
の

方
々
、
見
守
っ
て
く
だ
さ
る
町
の

方
々
に
感
謝
し
ま
す
。
皆
さ
ん
美

味
し
い
ご
飯
を
食
べ
て
健
康
な
体

を
保
ち
ま
し
ょ
う
。

　

次
回
は
、
八
島
徹
也
さ
ん
の
学

生
時
代
の
同
級
生
、
市
川
佳
枝
さ

ん
に
リ
レ
ー
さ
れ
ま
す
。

　２月４日、駅からハイキング「水守の郷七ヶ宿　かんじき履いて白銀の世界へ GO」が干

蒲地区で開催されました。

　当日は天候にも恵まれ、24 名の参加者は干蒲公民館から鏡清水までの足跡一つない雪原

を、かんじきを履いて歩きました。

　参加者の中には首都圏から来られた方もおり、「雪原の中を歩いたことはあったがこんな

に真っ白でふかふかな雪は初めてだ、でも歩くの大変だよ・・・」と話していました。

　また、干蒲公民館では干蒲地区の方々のご協力で漬け物等を振る舞っていただき、交流と

おもてなしをしていただきました。

▲ガイドの様子 ▲地元の方々との交流会の様子

　２月４日、瀬見原・矢立地区地域づくり委員会の雪像づくりが行われました。これは瀬

見原・矢立地区のコミュニティ事業と子育て支援事業を兼ねた取り組みで、３回目となる

今年は関保育所の運動場にアンパンマン号を模った滑り台を作成しました。

　また同日、関上地区・関下地区地域づくり委員会は、今年も合同で国道１１３号線沿い

に雪灯籠をつくりました。雪灯籠に灯された火は雪景色に溶け、優雅な光で辺りを包みこ

みました。

▲瀬見原・矢立地区のアンパンマン号 ▲関上地区の雪灯籠

　昨年度、七ヶ宿町が 5 年ぶりの豪雪に見舞われた際には、宮城県職員によるボランティ

アグループをはじめ、地元の団体や個人の方々の協力で除排雪作業を行いました。

　今年も農業農村整備部の方々をはじめ、43 名の皆さんが湯原地区の除排雪作業を行

い、作業後にはかんじき体験をしたり、いも煮を食べて地元の方々と交流を深めました。

▲ブルーシートを滑り台代わりに雪下ろし。 ▲皆さんご協力ありがとうございました。


